
 登米小学校６年生 33名の児童から凧づくり

講師７名にミトンをいただきました。一つ一

つデザインが異なり、お礼の手紙も入ってい

て、講師の皆さんは思わぬプレゼントにとて

も喜んでいました。 
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全世界を苦しめ惑わせ続けたコロナウイル

ス、ここにきてようやく長く暗いトンネルか

ら抜け出す気配を見せてきました。 

さて、地域の皆さまはいかがお過ごしでご

ざいますか。約３年のコロナ禍ということも

あり、やむを得ず割愛せざるを得なかった行

事はあったものの、当協議会の諸活動に多大

なるご理解ご協力をいただき厚く御礼申し上

げます。 

中でも昨年度 10月に実施した「とよま文化

祭」は、郷土愛を熱く語られた伊達宗弘先生

のご講演をはじめ、幼稚園、こども園、小・

中・高校生、各団体の作品展示、そして、11

月初めの「とよま芸能ふれあいまつり」等、

誠に素晴らしいものでした。 

明けて２月、２年間中止を余儀なくされ３

年ぶりの開催となった「とよま凧あげ大会」

は、好天に恵まれ、大衡村、気仙沼市、隣町

などからの参加もあり、当初の予想を越え

300人以上の来場を得た中で実施されまし 

 

た。高く挙がった自分たちの凧を見なが

ら、誰もの顔が大きくはじけていました。殊

に近隣の町からの参加者が「ここの場所は最

高だね。」と凧を揚げながら云った事が心に

残っています。 

 実施できて良かった、これが主催者の側と

しての実感です。 

当協議会は、これからも「生きがいをもっ

て、明るく楽しく安心して生活できるとよ

ま」をモットーに、皆さまのご理解をいただ

きながら、努力して参ります。今年度も何卒

よろしくお願いいたします。 

とよまコミュニティ運営協議会 

会長 佐藤 貞一 

高校生が「今」を切り取る

３月 13日に登米高写真部３名が来館し、玄

関フロアにある写真の交換をしました。定期

的に交換していて、今回の写真も素敵なもの

ばかり！中には、どのように撮影したかわか

らない写真もあり、見ているだけでワクワク

します。生徒たちの励みになるので、ぜひ感

想を書いて、意見箱に入れてくださいね。 


